

PRÄZISER ETIKETTENDRUCK PRECISE LABEL PRINTING

Branchenunabhängige Warenwirtschafts-Programme erfreuen sich im Schmuck- und Uhren-Handel hoher Beliebtheit, allen voran JTL. Bei der Anpassung an die Erfordernisse der Branche unterstützt eXtra4 Software + Service. Die Tochtergesellschaft des Etiketten-Spezialisten Ferdinand Eisele aus Birkenfeld bei Pforzheim übernimmt mit ihrer Software „eXtra4<winIII>“ den Etikettendruck. Das Programm in der Gratis-Edition „Lite“ verbindet branchenübliche Thermotransferdrucker mit der JTL-Wawi und sorgt für die präzise Ausgabe von Daten auf branchenspezifischen Etiketten.



In dieser Konstellation wird „eXtra4<winIII>“ erstmals auf der INHORGENTA MUNICH präsentiert.

Industry-independent merchandise management programs, especially JTL, are very popular in the jewelry and watch trade. eXtra4 Software + Service supports the adaptation to meet the industry's needs. A subsidiary of the label specialist Ferdinand Eisele from Birkenfeld near Pforzheim, eXtra4 Software + Service offers an excellent solution for label printing with its “eXtra4<winIII>” software program. The free “Lite” edition of the program connects industry-standard thermal-transfer printers to JTL-Wawi and ensures accurate data output on industry-specific labels. “eXtra4<winIII>” is unveiled in this constellation for the first time at INHORGENTA MUNICH.

FERDINAND EISELE: A2, 511

„eXtra4<winIII>“,
eXtra4 Software + Service